

947 millones de dólares para combatir la pobreza en el mundo

WASHINGTON.—El Senado norteamericano ha aprobado el proyecto de ley del presidente Johnson, de destinar 947 millones y medio de dólares a la «guerra contra la pobreza». La medida ha sido aceptada por 60 votos a favor, frente a 33 en contra, habiéndose opuesto a la misma el senador Goldwater, candidato republicano a la presidencia.

Prevé la ley el lanzamiento de un amplio programa de ayuda financiera a comunidades y estados donde persiste la pobreza, dentro de un país que se caracteriza por su prosperidad general.

LA NOTA PINTOESCA

«Eres muy charlatán y eso no me gusta»

Cole tendrá que lanzar otras 500 botellas al mar

PINCHBECK WEST (Inglaterra)—Brian Cole, que intentó encontrar esposa lanzando 1282 botellas al mar del Norte con un mensaje en el interior de cada una de ellas, ha declarado que no había tenido suerte, pero que aún tenía 500 botellas más preparadas para repetir su intento.

Cole, un granjero de 33 años, recibió 381 respuestas a su mensaje, de las que seleccionó las cinco que le parecieron más interesantes; después durante un viaje de once días por los países escandinavos, declaró que la muchacha sueca Inga-Britt Gramberg, de 21 años, era la elegida.

La historia se publicó en los periódicos suecos, lo cual disgustó a Inga, quien escribió a Cole diciéndole: «Eres muy charlatán, y eso no me gusta. Puedes lanzar otras 500 botellas al mar y puede ser que aparezca una muchacha con la que te cases, pero, desde luego, no sé yo».

Lea las noticias de la más palpitante actualidad insular en páginas interiores

¡Suscríbese a **ANTENA**



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 569 - Año XII
 Arrecife de Lanzarote
 11 - Agosto - 1964
 Redacción y Administración
 Hermanos Zerolo, 7
 Apartado, 32
 Teléfono, 256
 DIRECTOR Y FUNDADOR
 GUILLERMO TOPHAM
 DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Cinco astronautas han sufrido ligeros accidentes

Un portavoz del centro espacial de Houston, en Tejas, informó hace unos días que el astronauta norteamericano Scott Carpenter había sufrido un accidente de motocicleta durante su estancia en las Bermudas a consecuencia del cual no podrá participar en las próximas pruebas que figuran en el programa de experiencias que habían de llevarse a efecto en dichas islas.

Con motivo de esta información la prensa ha comentado la «mala suerte que parece cebarse en los hombres del espacio». Al mismo tiempo que se enumeran curiosas coincidencias en el tipo de accidentes de que vienen siendo víctimas y que al parecer, les incapacita para nuevos vuelos espaciales.

John Glenn fue víctima de una caída en su cuarto de baño, que le ocasionó lesiones en el oído interno, y Shepard sufre una infección, también de oídos, provocada por la picadura de un insecto.

Los astronautas soviéticos muestran igualmente una suerte análoga. Gagarin sufrió una caída durante un paseo en Crimea y Nicoláiev ha sufrido un accidente de circulación.

Pero los especialistas en medicina espacial mantienen una explicable reserva ante estos hechos y se abstienen de relacionar tales accidentes con los viajes espaciales, a pesar de la inabundante frecuencia con que aquélos se han producido.

Rayo de luz capaz de destruir cuanto encuentra a su paso

Traspasa una chapa de acero en 5 segundos

NUEVA YORK.—Las investigaciones en el campo de la energía luminosa se han acentuado en los últimos tiempos como consecuencia del descubrimiento del laser.

En la actualidad, los científicos trabajan en distintas direcciones conducentes todas ellas al objetivo de obtener rayos luminosos en gran potencia calorífica, capaces de destruir cuanto encuentren a su paso a decenas de kilómetros de distancia.

Uno de los más recientes experimentos ha dado como consecuencia la posibilidad de perforar planchas de acero de un milímetro de espesor en cinco segundos, por efecto de la acción de la energía luminosa.

Para ello, los investigadores se han valido de un chorro de plasma, es decir, «una corriente de gases fuertes que pasa entre dos electrodos» con el que

ha conseguido un rayo de luz de elevadísima temperatura.

La radiación del chorro de plasma, de temperatura superior a la de la superficie solar, se recoge en un espejo elíptico y se proyecta a través de una lente de cuarzo. Es así como se ha obtenido ese rayo luminoso capaz de destruir cuanto encuentra a su paso.

Las aplicaciones prácticas de estas fuentes de energía luminosa son numerosas. La que nos ocupa, concretamente, servirá para estudiar determinados problemas de calentamiento por fricción, frecuentes en los vuelos espaciales, tanto en el lanzamiento como en el regreso a la atmósfera.

Como se sabe, cuando un vehículo se desplaza por la atmósfera a 35 o 40 000 kilómetros por hora, se producen altísimas temperaturas, capaces de fundir los materiales más resistentes al calor.

NOTICIAS CON FOTO



El equipo grancañario U. D. San Antonio, que el próximo sábado y domingo contendrá en nuestro estadio con un combinado lanzaroteño

Tabaco griego para la U. R. S. S.

ATENAS.—El Unión Soviética compra 8 000 toneladas de tabaco griego, según ha sido anunciado en los medios económicos de esta capital.

TELEFONOS DE «ANTENA»
 Dirección: 516
 Administración y Talleres 256



Visita de un yate suizo y un carguero sueco

El petrolero «Bruch» descargó una partida de combustible

De Barcelona y Mauritania llegaron, con pasajeros, los vapores de Trasmediterránea «Romeu» y «La Palma»

Cien toneladas de guisantes llevó para la Península el mercante «Alcalá»

Desde Valencia condujo mercancías en tránsito la motonave «Medina Tanya»

Considerable movimiento de motopesqueros peninsulares

El tráfico portuario se ha sostenido a buen ritmo durante las últimas jornadas con la arribada de dos barcos extranjeros y otros buques mercantes y de pesca.

YATE EXTRANJERO PARA CASABLANCA

Tres días permaneció, anclado en el antepuerto, el yate de recreo suizo «Bhams», que se dirigía desde Las Palmas a Casablanca y Gibraltar. Se trata de una bella embarcación, de 14 metros de eslora, aparejada de balandra. Llevaba a bordo cuatro súbditos extranjeros en viaje de placer.

PESCADO CONGELADO PARA GRECIA

El otro buque mercante extranjero que nos visitó fue el carguero sueco «Polar Reffer» que entró en la mañana del lunes procedente de La Spezia tomando atraque en el muelle de Los Mármoles en donde cargó 126 toneladas de pescado con destino a El Pireo (Grecia) Zarpó para dicho puerto a las 3 de

Faltan cuatro cadáveres del langostero «Maena»

Desde el 27 de julio, fecha del desgraciado accidente ocurrido al langostero «Maena», no han podido ser localizados los cuatro cadáveres que faltan de la tripulación, perdiéndose ya las esperanzas de que aparezcan.

Por otra parte se nos informa que los dos que aparecieron últimamente en una playa africana fueron recogidos por algunos moros, que los entregaron a las autoridades de Marina. Existe la posibilidad de que estos dos tripulantes localizados en el literal (padre e hijo) llegaron con vida a tierra, pues ambos eran buenos nadadores y sus cuerpos siguieron una ruta contraria a la corriente.

la madrugada del martes.

NEGROS MAURITANOS EN TRANSITO

En la mañana del jueves recaló de Port Etienne, Güera y Villa Cisneros, el vapor correo «La Palma» en viaje de retorno después de inaugurar el servicio entre Canarias y Mauritania. En Arrecife desembarcó algunos pasajeros, tomando 15 para Las Palmas. Entre los viajeros que conducía en tránsito figuraba un reducido grupo de negros mauritanos que marchan a la capital de la provincia. A las 6 de la tarde fue despachado para el Puerto de la Luz, en donde rendirá viaje.

Cuando el barco llegó a Port Etienne se celebró a bordo una recepción con asistencia de las autoridades mauritanas.

BARCO DE VALENCIA

En viaje directo de Valencia llegó el martes la motonave «Medina Tanya» que atracó en Los Mármoles para alijar una partida de mercancías con destino a Sidí Iní, que recogió posteriormente el motovelero «Diana» para transportarla a la mencionada plaza africana. El «Medina Tanya», una vez realizadas las operaciones, continuó viaje a El Aalún.

MERCANCIAS PARA BARCELONA

En su último viaje, el vapor correo de la Península «Alcalá» llevó para Barcelona la mayor partida de carga desde que se estableció la línea, consistente en 100 toneladas de guisantes secos. También llevó otras 15 toneladas de mercancías; envases de vino y muebles, para Valencia.

300 TONELADAS DE TRIGO PARA LA PLAZA

Durante la pasada semana se descargaron en nuestro puerto unas 300 toneladas de trigo del que fueron portadores los barcos de la naviera Armas Curbelo «Rápido» (dos viajes) y «Rosita Soler».

UN BUQUE ALJIBE DE LA ARMADA

En el muelle comercial tomó atraque el buque aljibe de la Armada «A-2», para alijar 1000 toneladas de agua potable destinada al consumo de la guarnición militar.

1 500 TONELADAS DE COMBUSTIBLE

Otro buque que nos visitó en las últimas jornadas fue el petrolero «Bruch», que procedía de Santa Cruz de Tenerife, descargando en Arrecife 1 500 toneladas de combustibles líquidos (gasolina), «mazout» y gasoil para los depósitos portuarios de la «Disa». Después zarpó para el puerto de procedencia.

ULTIMO VIAJE DEL «ROMEU»

A las 7 de la tarde del jueves llegó de Barcelona y escalas el vapor «Romeu», que descargó en Arrecife 54 toneladas de carga general, llevando 34 pasajeros en tránsito.

Al llegar a Tenerife se incorporará a la línea del Norte de España, sustituyéndole en el servicio quincenal del mediterráneo la motonave «Almadén». Así, pues, la línea lenta con Barcelona volverá a estar servida exclusivamente con los buques cargueros «Alcalá» y «Almadén».

MOTOPESQUEROS PENINSULARES

La entrada de motopesqueros peninsulares ha sido importante, como lo demuestra el registro que ofrecemos a continuación: Playa del Sol, Rinconcillo, Almirante Nieto Antúñez (primera escala), Amparito Llinares, Crema, Vicente Garberí, Villa Amparo, Victorina José, Juan de Dios, Virgen de los Dolores, San Enrique, Margarita Illa, Exploramar (dos viajes), Santo del Mar, Hermanos Vitorique, Angel José, Marichea, Angel José, Marichea, Santiago y Rosa (primera escala), Sels Hermanas y Francisco Llorca.

Otras 100 viviendas sindicales en Arrecife

Importe del presupuesto: cerca de 17 millones de pesetas

En la Delegación Insular de Sindicatos se nos informa que en los próximos días aparecerá en el Boletín Oficial del Estado el concurso de subasta para la construcción en Arrecife de otro grupo de 100 viviendas subvencionadas a cargo de la Obra Sindical del Hogar con un presupuesto de ejecución de 16 600.000 pesetas. Será levantado en el barrio de Santa Coloma (al sur del grupo de 100 del Instituto Nacional de la Vivienda) en solares cedidos gratuitamente por el Cabildo Insular de Lanzarote 1.020 VIVIENDAS EN POCOS AÑOS

Con este grupo, serán 1020 las viviendas estatales y municipales construidas en Arrecife en el transcurso de los últimos años, siendo nuestra ciudad la única de España, proporcionalmente a sus habitantes, en las que tantas casas de este tipo se han edificado

Telegrama del alcalde de Puerto del Rosario

El alcalde de Arrecife ha recibido el siguiente telegrama del señor Alonso Patallo, procurador en Cortes y alcalde de Puerto del Rosario: «Queremos dejar constancia vuestra presencia entre nosotros motivo funerales víctimas «Maena» constituido delicado gesto confraternidad que agradecemos profundamente tanto Corporación como familias afectadas y pueblo entero abrazos firmado Patallo»

SPA - CAR
COCHES DE ALQUILER SIN CONDUCTOR
Volkswagen descapotable, Austin y Triumph deportivos
León y Castillo, 8 Teléfono, 213

COLABORADORES DE «ANTENA»

SEMBLANZA

Por FACUNDO PERDOMO

*Tus campos son mosaicos de estridentes colores.
Tus hombres gigantes del trabajo; tus mujeres buenas.
Tus penas y alegrías se confunden; tu lucha es tu vida.
Y tienes en tu seno fuego; en tu rostro llanto.
Y lloras siempre: siempre que rías.
Y llorando y riendo camina por la vida: ese es tu camino.
Y estás sola siempre: junto a tu mar y bajo tu cielo.
Las nubes no te quieren; tú rezas por las nubes.
Y estás sola siempre; sola con Dios.
Y es tu amigo el viento; la sed también te quiere.
Las velas y el arado te buscan el sustento.
Del mar y tus presidios te surtes esforzada.
Te admira el visitante; se embriaga en tus rarezas.
Se extrañan de que vivas; y vives sin embargo.
Y rezas: también oras.
Las llagas de tu cuerpo son copos de verdura.
Y el vino de tus cepas el néctar más preciado.
Las uvas de tus parras son majar de bodas. Todo en ti es amor:*

*El viento que te llama
La sed que te reclama
El sol que te acaricia
La lucha que sostiene
Las penas que te agobian
Las manos que te cuidan.*

San Bartolomé, Agosto de 1964

COMUNICACIONES AERÉAS

Por Guillermo Topham

Los meses de verano, contrariamente a lo que ocurre en otras islas, son los de mayor movimiento de pasajeros en Lanzarote. En esta época no solamente nos visitan muchos extranjeros, sino, lo que es más importante, una masa grande de turistas isleños (grancanarios y inerfeños, principalmente), que llenan los hoteles, apartamentos y pensiones. Pero como, además, como este periodo estival coincide con la celebración de las fiestas de San Ginés, que gozan de considerable popularidad en todo el archipiélago, resulta que la acumulación de viajeros en este tiempo es realmente extraordinaria.

En años anteriores, dicha avalancha se producía a partir de agosto, mas en el presente se ha desatado desde julio, hasta el extremo de que todos los aviones salidos en los últimos días y los que partirán en las próximas semanas llegaron o marchan con la totalidad de sus plazas ocupadas, creando ya un incipiente problema que adquirirá caracteres de mayor gravedad en agosto y septiembre, pues las reservas en aviones de Iberia para los referidos meses aumentan cada día. Los vapores correos, asimismo, arriban y parten con gran número de pasajeros. El «Santa María del Pino» el barco menos preferido por el pasajero, vino en su último viaje totalmente abarrotado, y en los buques del sábado, domingo y martes no sobró ni una sola plaza de sus cupos. Si esto está ocurriendo ahora, ¿qué pasará en agosto y septiembre?

El incrementar las líneas marítimas, en este tiempo no lo creemos factible ni exigible, por que Trasmediterránea tiene por el momento bien cubiertos sus

servicios (cinco semanales con Las Palmas), el de la Península, cada viernes, y, en adelante, el de la línea de Port Etienne, que tocará en Arrecife los lunes y jueves. Pero, en cambio, si estimamos que Iberia dispone en la actualidad del material suficiente para aumentar sus servicios con Arrecife (en los repetidos meses), por lo menos en tres o cuatro vuelos semanales más, para atender así eficazmente a la creciente demanda del pasaje. De no hacerse así, dentro de unos días resultará prácticamente imposible hallar un hueco en sus aparatos para ir o venir de Las Palmas. Y esto lo saben mejor que nosotros, los propios dirigentes de la Compañía.

Esperamos que Iberia, empresa ejemplar en el planteamiento y organización de su trabajo, sabrá acoger con sumo interés esta sugerencia, y hacer realidad esta justa aspiración de Lanzarote. De no lograrse, sería cuestión de realizar gestiones cerca de otras compañías que efectúan vuelos «charter» en el Archipiélago para desplazar a sus aviones a Arrecife. En fin, algo hay que hacer para solucionar favorablemente este problema que cada año, por este tiempo, surge en Lanzarote, que tan cuantiosos perjuicios ocasiona.

Chico o chico

con conocimientos de Contabilidad, se necesita para trabajar dos horas diarias. Informes: Franco 1. ARRECIFE.

Se compra

coche usado, preferible pequeño, pago al contado Para informes: en calle León y Castillo, 21. Barbería

REPRESENTANTE INTERNACIONAL

exclusivo de 20 Firmas Comerciales extranjeras, busco delegado para magníficos negocios en firmas, en todas las Islas Canarias

Escribir a «COMERCIAL JOMACA», Alfredo Calderón, 51. Las Palmas

Interesa relacionarme

con exportador serio en Arrecife de productos del país, granos, pescados, sal, etc.

Escribir a Tomás Cabello, San Telmo, 56. Santa Cruz de La Palma

SASTRERIA STINGA

Comunica a su distinguida clientela y público en general que acaba de recibir directamente de Barcelona más de doscientos trajes diferentes

Antes de comprar su traje visite esta sastrería. Se le ofrece calidad, precios y garantía

Siempre a la vanguardia de la moda masculina SASTRERIA "STINGA"

Calle Otilia Díaz, 3

ARRECIFE

EN BROMA Y EN SERIO

LA NOTICIA DE MI ISLA

Por DANIEL

Como vivo despistado, de mi trabajo a mi casa, y con poca gente trato, cuando otros se han olvidado de algo que en el mundo pasa es cuando yo me percató, y así, estoy siempre asustado. Como es vivir ignorante sin tono con nuestra era, les suplico información a los medios divulgantes, por si alguna vez siquiera leo una publicación enterarme de bastante. Aunque sufra sorprendido y mi corazón y venas me vibren de la emoción, me doy por agradecido si cuando leyendo ANTENA, encuentro un gran noticia que me deje complacido. Como ocurrió hace unos días,

que aún es presa del impacto mi corporal estructura; porque es que yo no sabía de un poeta literato hijo de Fuerteventura con título y nombradía! Pues jamás oí nombrar, ni en esta generación ni en la de mi bisabuelo, ni en la historia general, ni en ninguna información, un poeta mayorero con carácter oficial. Por ello fue mi alegría desbordante e ilimitada y a Dios doy gracias, no en vano porque haya en la isla una persona en letras versada, y felicito al paisano por su arte y sabiduría.

Arrecife, agosto de 1964

Dulcería «LAS NIEVES»

Elaboración diaria de toda clase de pastelería y repostería

Especialidad en tartas de todas clases para bodas, bautizos, aniversarios y primera comunión con precios especiales para estos encargos

Avda. del Generalísimo, 3

Teléfono 338

SE VENDE CAMION

«Commar» 7 toneladas, documentado, con volquete, servo-freno, etc., en perfecto orden de marcha. Diríjase a Rocar, S. A. Islote del Francés, Arrecife de Lanzarote

¡No pida un coñac!

Pida... ¡SOBERANO!

El coñac de más vieja estirpe jerezana
Pida siempre SOBERANO

Por cada tapón se abonan 3'00 pesetas

CERVEZA DE GRIFO

¡A 3 Ptas. el vaso!

Pídala en los bares «ALHAMBRA», «LA MARINA», «COSTA BRAVA», «EL PARRAL» y «TRIANA»

Cinco modernos despachos con nevera eléctrica, avalados por el prestigio de

«LA TROPICAL»

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Con su señora esposa e hijo llegó de Madrid el ingeniero de Caminos, don Ruperto González Negrín.

Regresó de Valencia y Pamplona, con su familia, el director gerente de «Disa» en Arrecife, don Pedro Sanz.

Asimismo llegó de la capital de España, en unión de su familia, el ingeniero agrónomo don Eugenio Díaz Rijo.

De Barcelona llegó don Antonio Morales Méndez.

Días pasados llegó de Huelva, para pasar temporada en la isla, doña Carmen Carrasco, viuda de Balmisa.

De Las Palmas regresó la señorita Matilde Cabrera García Panasco.

TEMPORADA.—Pasa temporada la profesora del Instituto de Enseñanza Media de Alcalá de Henares, doña Agustina Ayala.

También pasa temporada en esta capital, con su familia, el inspector de Seguros don Pedro Bermúdez.

MATRIMONIOS.—Días pasados se celebró en nuestra ciudad el enlace matrimonial de la señorita Juana López Pérez, con el comerciante don Francisco Delgado Curbelo. Apadrinaron a los contrayentes doña Alicia López de Ramírez, hermana de la novia, y el doctor don Jesús López Socas. La nueva pareja marchó, en viaje de novios, al Puerto de la Cruz y la isla de La Palma.

También, el miércoles, contrajo matrimonio en el templo parroquial de San Ginés la señorita Carmen Martínez González con el funcionario de «Disa» don Rafael Cabrera Cullen. Fueron apadrinados por la señorita Matilde Cabrera García Panasco y don Emilio Cabrera Cullen, hermano del novio, secretario de la Delegación Insular de Sindicatos. El nuevo matrimonio marchó en viaje de luna de miel a Tenerife.

A ambas parejas les desea-

mos muchas felicidades.

PROXIMA BODA.—Para el próximo mes de septiembre se anuncia el enlace matrimonial en Tegüise de la señorita Lola María Bethencourt Rijo con el profesor del Colegio Jaime Balmes, de Las Palmas, don Pedro Medina Monche.

NATACICIOS.—En Las Palmas dio a luz una niña, tercero de sus hijos, la señora esposa del funcionario de «Rocar» don Manuel Molina Díaz, de soltera Nira Hernández Hernández.

También, en Las Palmas, dio a luz un niño doña Pilar Hernández Pulido, esposa del perito industrial don Ezequiel Moreles Martín.

En esta capital dio a luz varón, primero de sus hijos, la señora esposa de don Marcial Morín González, de soltera Carmen Rodríguez González.

DEFUNCIONES.—A la edad de 63 años falleció en Teror el coadjutor de la Basílica de Nuestra Señora del Pino, Rvdo. don Antonio Alvarez Suárez. Su muerte ha causado sincero y profundo dolor en Lanzarote, pues don Antonio, como aquí se le conocía popularmente, fue durante varios años párroco de Arrecife, en donde se distinguía siempre por su entrañable bondad, espíritu de caridad y celo apostólico. Tal era el cariño que el venerable sacerdote sentía por nuestra isla, que cada año, desde que se ausentó, nos visitaba para pasar aquí unos días de descanso junto a sus parientes lanzaroteños.

Al dar a conocer la triste noticia, enviamos nuestro sentido pésame a sus hermanos y demás parientes.

DESTINO.—Ha sido destinado como director a la sucursal del Banco Hispano Americano en Santa Cruz de La Palma el que hasta ahora lo fue de Teror, don Juan Rodríguez Ramírez.

Caja Hispana de Previsión

Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42
EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA

Capital: Ptas. 5.000.000,00

Reservas al 31 diciembre de 1963: Ptas. 617.743.389,25

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 31 de JULIO último
YZQ WKM NZE JDL
JWH PUP FIA DED

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 92.141.000 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Miguel Primo de Rivera, 9 - Teléf. 302

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

¿Ajei a Nueva York?

¿Ajei a Nueva York?

Esta interrogante mantiene en expectativa al lanzaroteño. Primero se anunció meses atrás que la Agrupación Folklórica «Ajei» participaría en la Feria Internacional de Nueva York, y a noticia, cosa natural, fue acogida por el isleño con grata alegría. Más tarde se fijaba la fecha de partida de la galardonada agrupación folklórica de San Bartolomé de Lanzarote sobre el 20 de julio. Se activaron preparativos, tramitáronse documentos, hizose renovación del vestuario típico, y cada componente por su cuenta realizó de su bolsillo económico para propios gastos, lo cual les suponía sacrificio. Pues bien, el mes de julio ha pasado y los días de agosto transcurren rápidos sin decirnos nada en concreto en relación al anunciado viaje de «Ajei» a Nueva York. La interrogante, por lo tanto, está más cargada de pesimismo que de esperanzas. Aunque, en verdad, hasta que no llegue la respuesta definitiva es posible siempre un mínimo de esperanza.

A. M. GABARRON

RYAN...

El «Soler Durá»

Debido a la intensa niebla, el martes embarrancó 5 millas al sur de cabo Leven (costa africana) la baka alicantina «Soler Durá», que se perdió totalmente. Sus 14 tripulantes lograron llegar a tierra y, en camión, fueron trasladados a Villa Cisneros. El también motopesquero «El Bonito», que acudió en su auxilio, embarrancó asimismo, pero pudo salir de la «ratonera» por sus propios medios. Con el «Soler Durá», son 7 los barcos perdidos entre Canarias y la costa de Africa en los 24 últimos días.

Aprobación del proyecto de construcción de la 'Casa del Pescador'

Presupuesto: 3.400.000 pesetas

Según vemos en el último Boletín del Instituto Social de la Marina, la Comisión Permanente ejecutiva de dicha entidad, ha aprobado el proyecto de construcción de una «Casa del Pescador» en Arrecife con un presupuesto de cerca de tres millones y medio de pesetas.

Dicha Casa, como es sabido,

será levantada en solares propiedad del Instituto situados en la barriada Marqués de Valterra, y en ella irá ubicada también la clínica del Seguro de Enfermedad y las oficinas de la Subdelegación Insular, así como vivienda para el delegado.

Captura de 4 tiburones, el mayor de 72 kilos de peso

A los bañistas que se alejan de las costa les advertimos de la presencia de tiburones en las afueras de la ciudad. No hay por qué a brigar temor a nadar en la playa, pero, repetimos, adoptando las necesarias precauciones, por si acaso. Con esto no pretendemos alarmar a nadie, sino simplemente anotar un hecho para que cada uno obre libremente. Nuestra obligación es prevenir, para luego no tener que lamentar.

TRES EN LA BAHIA DE LOS MARMOLES

Ya es sabido que por este tiempo los escualos suelen acercarse a nuestras aguas ante el incentivo que para ellos representan los desperdicios y restos de pescado arrojados al mar por las fábricas de conservas, y el que cae desde las cubiertas de los barcos al ser desembarcado en los diferentes muelles. Y así, en la semana pasada, ya fueron capturados los cuatro primeros ejemplares: Tres en el interior de la bahía de Los Mármoles y el restante en una de las bocas de entrada de Naos.

A DOS LE FUERON EXTRAIDAS LATAS DE SARDINAS

Todos fueron cobrados por el pescador don José Torres Hernández, y su sobrino Marcial Arrocha Torres, con el sistema de palangre. El mayor pesó 72 kilogramos y medía poco más de 2 metros de largo. Los demás no sobrepasaron los 50 kilos de peso.

Como a nuestra flamante parrranda marinera no se le escapa un buche ni a la de tres, los encargan a nuestros pescadores. Este fue el motivo de que los cuatro seláceos fuesen destripados. Del buche de dos de ellos se extrajeron sendas latas de sardinas de la empresa «Lloret y Linares», caso sin precedentes en lo que a estas aguas lanzaroteñas se refiere.

Los cuatro tiburones han sido vendidos a la industria congeladora «Frigorsa».

Turismo peninsular a Lanzarote en aviones de Iberia

Como es sabido, la Compañía Iberia, en colaboración con empresas hoteleras de Canarias y autoridades han organizado viajes de verano al Archipiélago, desde Madrid, a precios módicos, con objeto de incrementar la corriente turística estival entre la península y Canarias. Dicho «Aerotour» incluye tres tipos de excursión de 7, 14 y 21 días de duración, figurando en los dos últimos dos suplementos facultativos para visitar Lanzarote y La Palma. El programa en lo que se refiere a nuestra isla es de dos días de estancia con llegada a Arrecife en el avión de Iberia de la mañana y regreso en el segundo vuelo del día siguiente.

Con este fin, como ya indicamos en nuestra última edición, se ha llevado a cabo una amplia y eficaz campaña de propaganda en la prensa nacional.

Nueva edición de la revista hablada «Palabras» con intervención del director de T. V. E. en Canarias

¿Serán televisadas las fiestas de Agosto?

La revista hablada «Palabras», de Educación y Descanso, proyecta efectuar en Arrecife una nueva edición con motivo de las próximas fiestas, que no dudamos ha de constituir un éxito dada la calidad de los participantes que, salvo algún contratiempo de última hora, serán los siguientes: don Pío Gómez Nisa, director de «El Eco de Canarias»; don Manuel Zavalla, director de Televisión en el Archipiélago; don Vicente Dauder, entrenador de la U. D. Las Palmas; don Carlos Martín, locutor de Radio Atlántico; don

Pedro González Sosa, redactor de dicha emisora y de «El Eco de Canarias», y don Ramón Mariño Mirazo, director de la revista.

Posiblemente, si se logra apoyo económico por parte de los organismos oficiales insulares, se trasladará a nuestra ciudad, junto con los participantes de la revista un equipo de Televisión para captar en sus cámaras los números más salientes de las fiestas de agosto.

SE NECESITA

persona capacitada en el manejo de calderas de vapor
Escribir con datos personales y condiciones económicas al apartado 131
ARRECIFE

Atención agricultores

SEMILLA DE GUISANTE HOLANDES

Reserve dentro de la primera quincena del presente mes las cantidades que precise para su cultivo de la próxima campaña de este selecto GUISANTE, el de mayor cotización en los mercados

Se trata del guisante más grande y de color verde unificado, de origen holandés

Informes. Sucesores de Manuel de la Cruz. Franco, 3. Arrecife

ROTULOS LUMINOSOS
FLUORESCENTE-PLASTICO



Representante en Lanzarote:
Alejandro Vaquer, Carlos III, 11. ARRECIFE

LOS REPORTAJES DE HOY

Marcelino, el famoso futbolista español, estuvo cinco años en el Seminario, no tiene novia y posee el título de bachiller

Su padre es gambucero del transatlántico «Begoña»

Transcribimos parcialmente la entrevista sostenida por el periodista Higinio, con el padre del internacional español Marcelino, aparecido en el «Diario de Cádiz»:

«En nuestra visita a la turbonabe española «Begoña», que hizo escala en nuestro puerto, bajando hasta las entrañas del buque, para encontrar a quien era objeto de nuestra entrevista: él «gambucero» — o despensero — del barco, don Andrés Martínez Montero. Es un nombre que no dirá nada a nuestros lectores, pero que cobra especial significación cuando demos a conocer que ese señor es, ni más ni menos, padre de Marcelino, el famoso futbolista, centro delantero del Zaragoza y del equipo representativo de España.

Don Andrés Martínez — que se apresuró a ofrecernos unas cervezas acompañadas de unos trozos de jamón — antes que nada, nos dijo que nunca había concedido entrevista alguna a representantes de la prensa y la radio. Claro está, que era el primer encuentro con un periodista después de los últimos éxitos de su hijo. Nuestro hombre es un gallego campechano, veterano en las rutas de los mares, muy cordial y extraordinariamente simpático.

— ¿Cómo era Marcelino, cuando pequeño?

— Era un chaval travieso, pero estudioso y buen hijo. Vivíamos allá en Ares, en La Coruña.

— ¿Estudió mucho?

— Tiene hecho el bachiller con relevada y todo. Estuvo, cinco años, en el seminario de Santiago de Compostela. Ingresó cuando tenía doce años.

— ¿Jugaba allí?

— Pues, sí. En el mismo seminario formaba parte del equipo. Y al salir marchó a El Ferror del Caudillo, donde firmó como jugador «amateur». Y desde ese equipo, al Zaragoza, donde ahora hace la temporada número cinco.

— ¿Qué tal se conduce su hijo?

— Es un muchacho al que los años pasados en el seminario le dieron una excelente formación. Le enseñaron mucho, y resulta un chico serio, formal...

— No. Cuando él pasó a su

actual club trasladamos nuestro domicilio de Ares a la capital aragonesa. Su madre y yo vivimos con él. Otro hijo nuestro, piloto de la Marina Mercante, está casado y sigue residiendo en Ares.

— ¿Ha ganado su hijo mucho dinero con el fútbol?

— Tiene una estupenda cualidad. Todo lo que cobra por primas de fichajes; sueldos o premios por ganar partidos, se lo entrega a su madre. Ella se encarga de llevárselo al Banco y cuando él precisa algo — gasta poco — lo pide a mi esposa, que resulta la administradora del dinero de él... y del mío.

— ¿Hace mucho tiempo que no ve a su hijo?

— Desde marzo, en que estuve en casa disfrutando de vacaciones.

— Entonces, ¿no lo vio contra Hungría y Rusia?

— Esos partidos los vi por televisión. Estaba en Zaragoza con un rápido permiso. Llegó el barco a Vigo y yo marché a casa. Cuando el buque tocó de nuevo en Vigo, desde Inglaterra, ya estaba yo de regreso. Por eso no vi a mi hijo, aunque hablé con él por teléfono a La Berzosa.

— ¿Qué sintió cuando consiguió el gol contra Rusia.

— Lo que todos los españoles. Una alegría inmensa, porque suponía un título para España frente a una verdadera potencia futbolística. Y a la emoción que sintieran todos los españoles, sume usted la de ser padre del autor del gol. ¡Casi nada!

— ¿Existe algo que lo retenga en Zaragoza?

— Nada. ¿Qué podría ser?

— Una novia por ejemplo.

— No. Sobre el particular no hay nada. Aún no se decidió en ese aspecto.

Hemos hablado mucho sobre la vida de Marcelino. Ahora queremos saber algo relacionado con el padre:

— ¿Lleva mucho tiempo navegando?

— Toda mi vida. En la Transatlántica, doce años. Antes estuve en el «Comillas» y llevo cinco años en el «Begoña». Como despensero.

— ¿No deja usted esta actividad?

— Es mi vida. Si le soy sin-

cero, no precisaba estar navegando. Marcelino se empeña en que deje esto. Pero no. Lo de él es suyo, y yo continuaré hasta dentro de dos años, en que me podre retirar. Me quedará mi paga, y a vivir.

— ¿En Ares?

— O en Zaragoza, Madrid o Italia. Posiblemente, al lado de mi hijo; al menos, mientras permanezca soltero. Porque tiene la madre al lado y siempre es mejor. Es muy buena persona, pero la popularidad, los halagos... pueden acecharle muchas cosas que teniéndonos cerca se evitan.

— ¿Jugó usted alguna vez al fútbol?

— Pues, sí, señor. Y fui campeón de España, cuando era medio izquierda del equipo del «Miguel de Cervantes». Allá por los años 32.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE EDICTO

Solicitada autorización, por don Francisco Cabrera Matallana para instalar y abrir una «actividad» destinada a SALA DE DEPORTES con emplazamiento en la calle León y Castillo núm. 9 de esta ciudad, se hace público por medio del presente edicto para que aquellas personas que se consideren afectadas puedan hacer por escrito las observaciones pertinentes en el plazo de los DIEZ DIAS hábiles siguientes a esta fecha, en la secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de oficina.

Arrecife, 4 de agosto de 1964

EDICIONES RO-FOTO

Postales color. Para ventas en Gregorio Marañón, 7. Santa Coloma, Arrecife

Se vende o alquila

CASA NUEVA, amueblada o sin amueblar. Informes de 11 a 1 en Trinidad, 23, teléfono, 597 Arrecife

ENVASES PARA VINO

Se venden en San Bartolomé Informe Francisco Armas

★ **coñac**



Majestad / el
REY
de
los
coñacs..!

(CASA FUNDADA EN 1802)



DISTRIBUIDOR:

Sucesores de Domingo Pérez García

AS INFORMACION LOCAL

FESTIVIDAD DE SAN ROQUE EN TINAJO

Tinajo, el laborioso pueblo lanzado, se prepara para celebrar las fiestas de su Patrono San Roque, a fin de organizar varios actos religiosos y populares. A las 11:30 de mañana del próximo domingo será dada una solemne función religiosa en el templo parroquial, precedida por el canto gregoriano. A continuación, San Roque será sacado en pro-

cesión con el itinerario de costumbre, asistiendo las autoridades locales.

Entre los números populares figurarán paseos con música en la plaza pueblo, carreras de cintas, competición deportiva de juego de bolas, prueba ciclista, piñata infantil, etc.

Con este motivo la plaza lucirá iluminación extraordinaria.

«lunch» y obsequios en el Círculo Mercantil

El domingo, a las 8 de la noche, tuvo lugar en el Círculo Mercantil un simpático acto que la Dirección de la centenaria sociedad social dedicó a cuantas personas y jóvenes artistas y deportistas colaboraron en la realización de las pasadas fiestas de junio.

En primer lugar se sirvió un «lunch», finalizando el cual hicieron uso de la palabra el presidente y vicepresidente del Círculo, don Antonio Reguera y don Virgilio Cabrera Medinilla, quienes expresaron su gratitud a los colaboradores, invitando a continuar en esta línea de entusiasmo y

superación en favor del desarrollo de la vida artística y deportiva. También hablaron otros socios asistentes. Previamente se distribuyeron obsequios y medallas conmemorativas entre los más distinguidos participantes, en presencia de la madrina del club de baloncesto señorita Herminia Margarita Fajardo, y Reina de la Sociedad, señorita Nereida de León Rocio.

Un acto, en fin, lleno de sencillez, cordialidad y camaradería.

Agradecemos la invitación de que fuimos objeto para la asistencia a dicho acto.

The "Hollywood" Cine «Costa Azul»

películas que se proyectarán en la presente semana

...desenfrenadas, abordajes, asaltos, saqueos, toda la salvaje violencia de un pueblo primitivo que nació para la guerra y luchó para vencer. Una película sensacional, grandiosa, espectacular y electrizante. Jamás la pantalla vibró con las fuerzas de tan creativas aventuras. Una extraordinaria película que marcará una época en los temas de acción

EL ULTIMO VIKINGO

TotalScope-Technicolor
Cameron Mitchel, Edmund Purdom, Elizabeth Cory, Helen Remy, Georges Ardisson, etc.
(Todos los públicos)

MITANASIA! Un acto que condenan a leyes divinas y humanas. ¿Qué razón tuvo esta mujer para cometerlo? ¿Qué razón atormentaba a la mujer para desear la muerte de su hijo? Nunca antes en el cine se ha producido una película tan apasionante y tan desgarradoramente humana como

MI MADRE ES CULPABLE

Marga López, Carlos Baena, etc. una película que deja abierta la puerta a la discusión... y a la polémica
(Autorizada para mayores)

...la película que le hará vivir la hora más alegre de su vida y que no se conformará con verla una vez, por que es la película más emocionante, alegre y divertida, que hasta ahora nos ha ofrecido el cine mejicano

QUE BONITO AMORI

Antonio Aguilar, Lola Beltrán, Joaquín Cordero, y Luz M. Aguilar. Recordándonos las más bellas canciones y las más brutales peleas

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

¡Las más bellas melodías! ¡El más puro folklore mejicano! ¡La mejor película salida de los estudios «MGM»!

ALLA EN EL RANCHO GRANDE

Por Jorge Negrete, Lilia del Valle, Eduardo Noriega, «El Chicote» y Lupe Inclán

Hace diez años esta película recorrió el mundo de éxito en éxito. Hoy, en copia nueva vuelve a arrastrar las multitudes que escucharán la mejor voz que ha tenido México en todos los tiempos: el malogrado JORGE NEGRETTE
(Autorizada mayores 18 años)

La amable historia de un joven viudo con cuatro hijas cauderas. Graciosa, simpática, agradable, y al mismo tiempo con un toque de sentimentalismo conmovedor

UNA JOVEN DE 16 AÑOS

Por Julio Alemán, Patricia Conde, Teresa Velázquez y Enrique Rambal
(Todos los públicos)

¡ATENCIÓN A UN GRAN ESTREN! Athos, Porihos, Aromisy D'Artagnan, saludan a todos los públicos espada en alto y tienen el honor de anunciarles con su mejor simpatía la inminente llegada de sus hazañas más brillantes, en su más suntuosa, divertida y encantadora versión

LOS TRES MOSQUETEROS

FRANSCOPE-EASTMANCOLOR
Por Gerar Barry, Mylene Demongeot, Jacques Toja y Daniel Serano
(Para mayores de 16 años)

NOTA: No deje de ver esta extraordinaria y emocionante película y prepárese a ver en la próxima semana la continuación de la misma en **LA VENGANZA DE MILADY**

Cine «ATLANTIDA»

Martes

Reestreno del film del Oeste americano

EMBOSCADA

WARNERCOLOR
Por Clint Walker y Adra Martin
Aventuras sangrientas en los últimos años del esplendor sloux
(Todos los públicos)

Miércoles

EL PENDULO DE LA MUERTE

PANAVISION - EASTMANCOLOR
Por Vicent Price y Bárbara Steele
Basada en el clásico cuento de terror original de Edgar Allan Poe
(Autorizada mayores)

Jueves

«Warner Bros» presenta **EL SARGENTO NEGRO**

TECHNICOLOR
Por Jeffrey Hunter y Constance Towers. Drama de acción
(Autorizada mayores)

Viernes

Estreno de la extraordinaria comedia musical **CANCION DE JUVENTUD**

EASTMANCOLOR
Con Rocio Dúrcal, el nuevo ídolo del cine español. Historia cómica-sentimental de ambiente juvenil
(Todos los públicos)

SABADO - 4 FUNCIONES, 4
Próxima semana: Charlton Heston, Ava Gardner y David Niven en «55 DIAS EN PEKIN», espectacular producción S. Broston en Supertechnirama - Technicolor

Censura moral de espectáculos

PELICULAS

Emboscada	2
Canción de juventud	2
Una joven de 16 años	2
El péndulo de la muerte	3
El sargento negro	3
Los tres mosqueteros	3
El último vikingo	3
Allá en el Rancho Grande	4
¡Qué bonito amor!	7

ULTREYA

Se comunica que hoy tendrá lugar en el antiguo Colegio de las Monjas, comenzando con Santa Misa a las 8 de la tarde en la Capilla

PERDIDAS

de un pequeño llavero con 4 llaves pequeñas (una aún más pequeña) y un cortaúñas el mediodía del jueves. Se agradece su devolución en el 2.º piso de la casa de teléfonos, donde se gratificará

De título de pensionista por accidente de trabajo a nombre de Flora María de los Angeles Felipe Eugerio. Se ruega su devolución en esta Administración

Tintorería «LAS VEGAS»



participa a sus clientes y público en general el traslado de sus talleres y despacho a la calle Fajardo, núm. 15, donde como siempre ofrece sus mejores y rápidos servicios.

Chaika

Recibió trajes, zapatos, bolsos, gorros, etc., de última novedad
CORONEL BENS, 11. ARRECIFE

Al pedir cerveza

Exija LA TROPICAL

VINO MALVASIA Chimidas

Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños
En botellas y media botellas (Solera 1884)

SE VENDE MAS PORQUE ES EL MEJOR
Distribuidor para el Archipiélago: **GUILLERMO CABRERA DIAZ**

Coches alquiler sin chófer

(De fábrica) Llame Vd. al teléfono, 233

OPERACION CANARIAS

«Desde los campos nevados del Teide hasta los desiertos arenosos de Lanzarote»

Reportaje del diario madrileño «Pueblo»

La Dirección General de Turismo, colaborando con la agencia de viajes Atesa, acaba de poner en marcha la Operación Canarias, noticia ya ampliamente divulgada en las páginas de publicidad de nuestro diario. Por ella se trata de intensificar el contacto entre canarios y peninsulares y favorecer la visita de estos últimos a aquellas islas españolas, mediante la organización de viajes, todo incluido, que reducen considerablemente los precios que hasta ahora había que abonar.

No dudamos de que esta iniciativa ha de tener buena acogida en las diversas regiones españolas, considerando las excelencias de las Canarias y las dificultades—sobre todo económicas—que la mayoría encuentran hasta el presente para visitarlas. Canarias cuenta con atractivos tan poderosos como sus playas—famosa en todo el mundo es la de Las Canteras, junto a la ciudad de Las Palmas—, la variedad de sus paisajes—en muy poco tiempo se puede pasar desde las cumbres nevadas del Teide hasta los desiertos arenosos de Lanzarote— y el ambiente internacional de sus más importantes ciudades.

Pero el atractivo más interesante de las Canarias es probablemente su clima. La frase tan manoseada de «eterna primavera» tiene allí casi plena realización. Vean si no estas cifras: 18'6 grados de temperatu-

ra media anual; en pleno agosto, la media apenas sobrepasa los 22 grados, y en enero, el mes más frío, no llega a bajar de los 15. Una diferencia, pues, de siete grados que muy pocos otros lugares del mundo pueden ofrecer.

Los beneficiarios de la Operación Canarias tendrán oportunidad de realizar diversas rutas—previamente organizadas—en las islas, de acuerdo con la duración de su estancia. Se ha hecho coincidir su realización con la época en que la mayor parte de los españoles disfruta de sus vacaciones: los meses de julio, agosto y septiembre. Un modo atrayente y, sin duda, largamente esperado por muchos de emplear ese tiempo de placer y descanso.

En la Operación Canarias han colaborado los cabildos insulares, así como los hoteles isleños—ofreciendo precios especiales—y la compañía Iberia, que realizará el transporte de los visitantes. También se ha contado con el decidido apoyo de la Subsecretaría de Turismo.

Atesa, promotora de estos viajes ha brindado, sin embargo, la idea a todas las agencias, a fin de que sus clientes puedan también beneficiarse de esta oportunidad excepcional de visitar Canarias.

Esperamos que la Operación Canarias obtenga la buena acogida que ya desde ahora podemos augurarle.

COSAS DE LA VIDA

Se descubre en La Palma una plantación de 269 matas de marihuana

La Guardia civil del pueblo de Los Llanos de Aridane (La Palma), ha descubierto la existencia de una red de distribución de marihuana con sede central en Santa Cruz de Tenerife. Las plantaciones del referido vegetal fue localizada en la localidad de Puntagorda y consistía en la respetable cantidad de 269 matas, con un peso total de 102 kilogramos.

En relación con este hecho fue detenido el vecino del referido pueblo Luis Sánchez, que se fingía vendedor de cuadros, bajo cuya apariencia encubría una organización de tráfico de narcóticos. Ha ingresado en la cárcel, y se intenta descubrir el resto de los cómplices.

La marihuana es una droga narcótica que se obtiene de las hojas del cáñamo y que por lo general se inhala en forma de cigarrillos. Como todos los opiáceos, este estupefaciente deprime el sistema nervioso central. Sus adictos son fotóforos, es decir, no soportan la luz y padecen, entre otros, trastornos de delirio, alucinaciones y ataques de furor.

Lo que debe ser un hombre de negocios según la revista «Fortuna»

Para el hombre de negocios, la conquista de la fortuna es siempre una meta ambiciosa. El verdadero hombre de negocios sentirá mayor satisfacción que la del disfrute de su dinero al comprobar que el negocio por él creado despierta la admiración de los demás. Es una obra suya que presta un servicio a la sociedad, da trabajo a muchas personas y sostiene a muchos hogares.

Concretándose al objetivo del hom-

bre de negocios americano, clave de los tiempos modernos, he aquí las siete cualidades que, según la revista «Fortuna», habrá de reunir:

- 1.— Sentido de la oportunidad.
- 2.— Una Intelligencia intuitiva.
- 3.— Un carácter democrático.
- 4.— Una gran confianza en sí mismo.
- 5.— Sentir inclinación por la mecánica.
- 7.— Amor al riesgo.

Cuarenta y ocho horas en el fondo del mar a 140 metros de profundidad

WASHINGTON.— Dos buceadores de profundidad, uno de ellos hijo del famoso aviador Charles Lindbergh, han regresado a la superficie, después de pasar más de 48 horas en el fondo del mar.

John Lindbergh, de 32 años de edad, y Robert Stenuit, de 30, estuvieron sumergidos durante dos días a 140 metros de profundidad, en la plataforma continental del Océano Atlántico, en el Canal de las Bahamas. La «National Geographic Society», que patrocinaba la prueba, ha hecho saber que ambos se en-

contraban en buenas condiciones físicas y que habían disfrutado de su hazaña.

Se añade que pasarán los próximos tres días en una cámara de descompresión.

Lindbergh y Stenuit pasaron el tiempo que permanecieron sumergidos en el interior y fuera de una cámara de goma, equipada con literas y material de transmisión, alimentos, instrumental y reservas de oxígeno.

PENSION

Quiroga, 3, 3er. Piso, Tfno. 5

Arrecife 69

CONTINUE AHORRANDO en la CAJA INSULAR DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE GRAN CANARIA

y participará de las ventajas que se ofrecen a los imponentes para premiar la Virtud del ahorro

Esté Vd. atento a los próximos estímulos con motivo de nuestras

BODAS DE PLATA

SI YA ES CLIENTE

le expresamos nuestro sincero agradecimiento

SI NO LO ES

otórguenos su confianza, abriendo hoy mismo su Libreta